

THÉÂTRE MUSICAL ■ Dessine-moi un bouton à la Cour des Trois Coquins

Passionnés de musique, de l'excitation de la composition



LES FRÈRES MAULUS. Des clowns qui font danser les notes.

aux moments de partage inégalables que procurent les concerts, David et Lionel Maulus vont donner corps à un projet artistique qui leur tient à cœur depuis longtemps : un spectacle théâtral et musical avec la complicité de Dominique Freydefont.

Seuls en scène, ou plutôt en compagnie de leurs instruments aux touches chatoyantes, ils vont faire naître tout un enchaînement de situations dramatiques, drôles, graves et poétiques. L'accordéon sera le chef d'orchestre et eux, les solistes inspirés. A voir à la Cour des Trois Coquins, 12, rue Agrippa-d'Aubigné à Clermont-Ferrand, les 16 et 17 janvier, à 20 h 30, le 18 janvier, à 17 heures (spectacles complets). Renseignements au 04.73.91.08.08. ■